

START!!

天高体育大会

2010.5.9



糧めく瞬間 踏み出す一歩



感謝



3年1組(前生徒会長)
下城 圭成

5月9日に体育大会が行われ、1か月が経ちました。今でも、体育大会当日の事を思い出すと心が自然と達成感や満足で満たされます。

今年度の練習では、昨年度と比べ天気に恵まれず、授業中での練習もそうですが、リハサルもなかなか満足いくものができませんでした。そのため、素晴らしい体育大会にできるのかと、当日までとても不安でした。

しかし、当日は、大会までの不安が嘘のように生徒一人ひとりの集中力、行動力に支えられ、二つひとつの競技を終えることができました。何より、保護者の方々や地域の方の暖かい声援によって、無事に体育大会を成功することができました。大会中、皆さんのたくさんの笑顔を見て、僕自身、安堵感とうれしさのあまり感極まる場面もありました。「ありがとうございました。」

この経験を通し、今、僕達は、それぞれの「糧めく瞬間」に向け、新たな一歩を踏み出しています。これからも仲間と切磋琢磨し、先生方や保護者の方々への感謝の心を忘れずに、頑張っていきたいと思えます。

棒倒し



伝統の天高魂に感動



1年生保護者
高木 豊子

ほどよい曇り空の下、楽しみにしていた体育大会が開かれました。雨天続きの練習状況にもかかわらず、白熱したり、心躍る全校での表現、部活動紹介での楽しいパフォーマンス等々、初めて観覧した私には、わくわくするものばかりでした。中でも印象深かったのは三つ。ミスター天高では、おなかを抱えて笑いました。人文字は、映像で見るとよりグッと迫力があり、集団の力を感じさせてくれました。そして、生徒会長の下城君の挨拶。たくさんさんの困難を乗り越えて成功に導いた達成感が伝わってきました。

この素晴らしい伝統の天高魂を、いつまでも受け継いでほしいと願いました。

新任の先生ご紹介



教頭
高橋 広

日ごろから本校教育に御支援を賜り、感謝申し上げます。この4月に本校に赴任以来、生徒たちの明るいあいさつ等の立居振舞に感心し、授業、課外、部活動等、様々な場面で生徒たちがひたむきに頑張る姿に幾度となく感動してきました。

また、育友会や同窓会の皆様とお話しをする中で、本校の永年に亘る歴史と伝統の重みを感じております。このような素晴らしい学校に勤務できることを大変幸せに感じ、歴史と伝統をしっかり継承しつつ学校を更に活性化するため、誠心誠意取り組みたいと考えております。今後とも御指導御鞭撻のほど、よろしくお願いたします。



1年5組担任
教員 英語
齋藤 里奈

7年間私服の学校にいたので、制服がとても新鮮です。天高生は勉強に部活に大忙しの毎日、皆体力あるなあと感じています。私も天高でおいしいものをたくさん食べて元気に頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。



3年4組担任
教員 理科(生物)
金子誠一郎

今年度、熊本農業高校から参りました。本校を卒業し、16年ぶりに帰ってくることで嬉しく思います。どうぞよろしくお願いたします。



1年6組担任
教員 地歴
門川 竜也

天高という地でのスタートを1年生とともに切れることを大変うれしく思います。幾つになっても環境の変化には戸惑ってしまいますが、1年生が高校生活に順応しようと必死に頑張る姿を見ていると力をもらえます。天高生とともに充実した日々を送り、成長できることを楽しみにしています。